

## « SEPTEMBRE EN OR » AVEC LES GOLD KIDS DU COLLEGE HAFFREINGUE !

Lors de notre dernière réunion d'APEL, une maman nous a invités à participer à l'opération « septembre en or » suite au témoignage poignant d'une famille.



### 1KM= 1EURO ET 1H POUR FAIRE UN MAXIMUM DE KILOMÈTRES !

« Septembre en or » est un défi proposé par le centre Oscar Lambret de Lille. Ce défi consiste à enregistrer les kilomètres parcourus, que ce soit de la course, de la marche, du vélo, de la natation, etc. L'idée est toute simple : chausser ses baskets pour la bonne cause !

### PAS BESOIN D'ÊTRE UN GRAND SPORTIF, C'EST ENSEMBLE QU'ON VA LOIN...

L'équipe du Collège Haffreingue a décidé de se mobiliser et de rejoindre l'équipe « Gold Kids » créée lors de l'appel lancé. Cette action solidaire est au profit de la recherche en cancérologie pédiatrique et s'inscrit en cohérence avec le projet mené la semaine précédente par les 4èmes pour l'association « Grandir sans cancer » (427 euros avaient déjà été récoltés)

Un challenge sportif interclasses intitulé « record de l'heure » a donc été organisé pour les élèves de 5ème et encadrés par les 3èmes.

### 551 KMS PARCOURUS PAR NOS 5ÈMES, 551 EUROS POUR LA « TEAM GOLD KIDS! »

Après cette belle opération, le Collège Haffreingue se prépare désormais pour sa collecte annuelle de jouets au profit de la Croix-Rouge.

### BRAVO ET MERCI A LA COMMUNAUTE EDUCATIVE POUR CE BEL ÉLAN DE SOLIDARITÉ!